2024-04-26

"Sí se puede, las cosas sí pueden ser diferentes en esta ciudad": Salomón Chertorivski

Autor: Laura Arana

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/si-se-puede-las-cosas-si-pueden-ser-diferentes-en-esta-ciudad-salomon-chertorivski/

El candidato de Movimiento Ciudadano a la jefatura de gobierno, Salomón Chertorivski llamó a la ciudadanía a comparar perfiles, trayectorias y resultados de él y sus contrincantes y así escoger a la mejor alternativa, "que no tengo duda, esa alternativa la represento yo, por mucho"

Durante un encuentro con el Colegio de Arquitectos, el abanderado de MC indicó a la audiencia que "sí se puede, las cosas sí pueden ser diferentes en esta ciudad y para eso hay que creérnosla y salir a votar por quien uno cree, por principios y en quien uno confía".

Durante su mensaje, indicó que urge que la CDMX cuente con el Plan de Desarrollo Urbano y de Ordenamiento Territorial.

"Me parece que una ciudad inteligente merece tener un plan de ciudad y es una vergüenza que no se tenga el Plan de Desarrollo Urbano y un Plan de Ordenamiento Territorial que además lo mandata la Constitución local desde 2017".

El emecista dijo que sin plan es imposible poder plantearnos el futuro, el desarrollo y el crecimiento de nuestra ciudad, "y entonces esto se va dando de manera fortuita, desordenada y negociando edificio por edificio y en consecuencia, lo que ocurre es una desastre urbano en una megalópolis como la nuestra", agregó Chertorivski.

Subrayó que de ganar la jefatura de gobierno, una de sus primeras acciones será que, en coordinación con el Congreso de la CDMX, echaremos a andar la planificación.

"Es mi compromiso con ustedes y con la ciudadanía, porque no hay otra manera de hablar e imaginar los proyectos que platicaré si no es basándonos en la Planeación, que sea ella nuestro mapa de ruta para el desarrollo de nuestra capital".

En su intervención, Chertorivski habló del tema de vivienda e indicó que en nuestra ciudad hay una escasa oferta, "no estamos construyendo ni 3 mil nuevas viviendas al año y esta ciudad requiere al menos 40 mil para poder bajar los costos inmobiliarios, los jóvenes no pueden pagar un departamento dentro de la ciudad central y los estamos expulsando a las afueras".

Tocó el tema de la necesidad de un nuevo aeropuerto de clase mundial para esta ciudad, mismo que dijo tajantemente, este tiene que ser en Texcoco, "no hay más".

También insistió en la gran posibilidad de desarrollo del oriente en las 710 hectáreas que dejaría la salida del AICM, con bosques, hospitales de especialidad, universidades. "Nuestra capital no puede tener aviones volando arriba de la cabeza de millones de personas".

Por otro lado, expuso las soluciones al problema del agua en la capital del país, como son el programa fuga cero, las plantas de tratamiento y potabilización, la reforestación del bosque de agua en el sur y la propuesta de abrir ríos, como sería el caso en primera instancia del río de la piedad, hoy viaducto.

Únete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.

cr